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A n f r Cl g e 

(-'ler LbG~ Dr.Ermacora, Dr.Blenk, Dr.Pelikall, Stohs 

und Genossen 

O.l1. den Bundesminister fijr Inneres 

betrefrencl clen Einsatz von BDV-Anlagen iL1 polizeilichen 

In dcn Beratungen über das neue Helclegesetz ·H"1.1rde die Frage 

nach der An,·rendung von EDV bei der Vollziehung desr.reldege-

Ge tzcs gcs te1J_ t. Die :'\.n t;.-rorten des zus tändigen Bunclesmin:i_s ters 

"" ..... Lf diese Frage:n \laren im Endergebnis nicht sehr be:friedigend. 

Die un.terzciehneten Abgeordneten stellen daher ;:U1. den Bundes-

minister :für Inneres :folgende 

" ) (~ .. 0 

A n :f rag e: 

In welchen Ortsgerueinden verfUgen die 1'1eldebehörden .. , 
.... iDcr 

eine Datenverarbeitungsanlage? 

Uie einheitlich oder uneinhoi t1ic11 ist die Ausstattune; 

der in Ver,yendu:1.G bei'indlichen Da tenverarbei tuncsanl8.ccn 

im l'feldm·resen? 

J.) lIelche Sehri tte ,·;erden unternommen, um eine bundes e:Lnhu::_ i;-

. ;" " 

liehe Heldezentrale zu scha:ffell p vo alle Heldedaten elektronisch 

gespeichert werden können? 

i<. ) B· .0 . ~s ",[',nn re chno t das zus täncU.ß'c Dundesministcriur.1 mit 

der Si:::lrichtung einer solchen zentr2..len Heldestelle? 

50) Velche Kostcn wUrden durch die Scl!2..ffunC einer solchen 

zentralen Meldestelle eI~achsen? 
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